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第1607回例会

会長　潮 田 幸 一
幹事　土 師 幸 士

本日の例会（卓話）

会員卓話「遺言、任意後見、信託—老後の安心と大切な方のためにー」
	 	 	 澤野芳夫 会員

〒 111-8765　東京都台東区西浅草 3-17-1　浅草ビューホテル 2 階
TEL. 03-3847-1111　FAX. 03-3847-0154  　URL : http://www.asachu-rc.jp

今後の例会（卓話）予定

2/12	 	 2/12 〜 13　移動例会（地区大会）に振替
2/19	 	 「会員卓話」	 藤掛靖元 会員
2/26	 	 祭日振替

会長挨拶＜潮田会長＞
・本日の卓話は、職業奉仕月間に因んで、戸
田一誠パストガバナーに「職業奉仕のチリ

　2019ー2020年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「ロータリーは世界をつなぐ」
	 	 R . I . 会 長	 マーク・ダニエル・マローニー
	 	 地区ガバナー	 新 本 博 司
クラブテーマ	 「『温故知新』ロータリーを学びましょう。そして、美しいクラブ ’浅草中央’の実現を！」	
	 	 クラブ会長	 潮 田 幸 一

幹事報告＜土師幹事＞
①新入会員候補である高橋通氏の紹介書類を
先週の例会時に配布致しましたが、昨日ま
でに特段の異議やお申し出はございません
でした。つきましては当クラブへの入会が
了承されたものと致します。2月5日に入会
式を行い、所属は親睦委員会となります。
また、新入会員のサポートメンバー3名に

つきましては、潮田会長・長沼親睦委員
長・常見会員とさせて頂きます。

②2月沖縄での地区大会に向けて、参加者の
中で一部該当する方に、航空券の引換資料
を配付させて頂きました。2泊3日での参加
の方には私が帯同しますので、現地空港で
配布致します。帰りの航空券につきまして

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 50 名	 0 名	 10 名	 37 名	 7 名	 84.09％	 1 月 15 日は休会につき、修正はありません

前回（1/29　1606 回例会）の記録

◆ゲスト 2名 国際ロータリー第2580地区パストガバナー　戸田一
いち

誠
じょう

	様、米山奨学生　フセイン	君

◆ビジター 0名  

を払う」というテーマで卓話をいただきま
す。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

	 1	日	（80 才）	岩戸正一君	 16	日	（76 才）	 天笠悦藏君
２月お誕生日祝	 17	日	（53 才）	片岡孝之君	 18	日	（79 才）	 山尾尚司君
	 20	日	（66 才）	渡辺丈樹君	

年間100％出席	 江 連 雅 孝 君　２回	 斎 藤 彰 悟 君　12回



ニコニコボックス
＜潮田会長、土師幹事＞
・戸田一誠パストガバナー、ようこその御来
訪です。卓話を楽しみにしております。

＜鵜原、山尾、片岡、上野、藤掛、斎藤、丸岡、原田、
小林、岩戸、上原、内田、立野、伊石、原田＞

・本日の卓話、職業奉仕月間にちなんで戸田一
誠パストガバナーによる「職業奉仕のチリを
払う」です。よろしくお願いいたします。

＜浜中、山尾、伊藤、本間、天笠、澤野、松丸、
佐藤、渡辺、関根＞
・大相撲　徳

とくしょうりゅう
勝龍、初場所優勝。33才、幕

尻からの下克上優勝おめでとうございます。

も藤掛会員以外は現地でのお渡しとなりま
す。尚、出発各日とも羽田空港への集合時
間は午前6時30分となります。
　地区大会への参加者数は19名で、14日のツ
アーにつきましてはゴルフが11名、観光が
6名となります。ゴルフにつきましてはゴ
ルフ同好会において既に準備を進めて頂い
ており、観光につきましては、9名乗りの
ジャンボタクシーの利用を含め、費用が約
10,000円掛かります。コースにつきまして

委員会報告
＜丸岡会計＞
・下半期分の会費納入の最終確認です。

　１月31日までに、お振り込み手配をお願い
いたします。

は、首里城と美ら海水族館の2パターンを
用意しており、ご意見がなければ当方で決
めさせて頂きます。

　12日の夜には浅草中央ナイトと称した懇親
の席を設け、午後7時30分頃より開宴する
予定です。こちらも参加費が約10,000円掛
かる事をご承知おきください。

　近日中には、詳細を記した資料と共に、掛
かる費用の請求書をお送りさせて頂きます
ので、今暫くお待ち願います。

＜植木＞
・昨年11月７日、区役所の戸籍課で、名前を
変えてきました。榮を栄に変えただけなの
で大したことではありません。

＜古谷＞
・中国の子会社からマスク１万枚送って欲し
いとの要望がありました。松丸君に相談し
た所、何とかなりそうです。彼の会社の本
業が何か未だによく解りません。

＜桜井＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ
いました。

卓　　話

「職業奉仕のチリを払う」

国際ロータリー 2580 地区パストガバナー
東京練馬西ロータリークラブ　　　　
　　　　　　　		戸　田　一　誠　様

プロフィール
　　・2003-2004年 2580地区ガバナー
　　・今期はロータリー財団補助金監査委員会委員に従事
　　・西中山妙福寺院首
　　・ウイスキー、陶芸等に造詣が深い
　　・在籍50年　皆出席50年



＜今週担当　江連雅孝＞

※この時間を利用して、私のロータリーに対する思いを皆様にお伝えし、ご批正を仰ぎた

いと存じます。

※クラブ奉仕：それは、人生に於けるSOMETHINGを一人一人が自覚するための、ロ

ータリーというかけがえのない組織をより高め洗練させて行くために欠くことの出来な

い緻密な作業、といってみたいところです。

※ロータリーとは何でありましょうか。

単純に言ってしまえば「世界中で善いことをしようとする人々の集まり」です。　しか

し、善いことをするには、手始めに、善いことをしようとする心を養わねばなりません。

そのためには、まず「クラブの親睦」（単に仲良く酒を酌み交わすことではありません。

ロータリーの親睦とは、コミュニティに於ける信頼の証たるべきフェロ−シップを意味し

ます）を充実させねばなりません。クラブの親睦は、磨き抜かれた「クラブ奉仕」の

成果です。

※「境地を求めて例会に至り、境地に至りて例会を去る」、そういう志の人々の集まりがロ

ータリー。

※クラブ奉仕の充実によって初めて職業奉仕の幹が育ちます。職業奉仕の充実によって、

はじめて、社会奉仕などの具体的な成果が、社会の評価に耐えうるものになるでありま

しょう。職業奉仕の木を植えるのに時を待つ必要はありません。それは何時でも、“今

が旬”です。そして、私たちの手で育てて行くべきものです。

※大多数の皆さんは、次年度の人事を決定しておられることと存じます。クラブは成人学

習者の集まりで、全てが対等の立場であり、業界団体や会社などとは異なります。最も

留意すべき点は、所謂仲良し人事でありましょう。業界、商店会、青年会議所、商工

会議所、法人会、学校の先輩・後輩等でキャビネットを構成した場合、会長にとって

はやりやすい人事でしょうが、もたれ合い、なれ合いに陥りやすく、相互の批判力に欠

け、周囲から懐疑的に見られやすくなります。大人は誰も注意してくれません。やがて

注意と批判の区別もつかなくなります。

※会長にとって大事なことは、クラブの中に埋もれている優れた人材を発掘し、その人に

新たな活躍の場を与えることであります。何が組織にとって最優先すべき課題か、を、

絶えず検証しつつクラブ運営を心掛けることが極めて重要なポイントであろうかと存じ

ます。「ロータリーの未来はあなたの手の中に」あるのです。

※充実した「クラブ奉仕」は、クラブ会長のロータリーに対する見識と手腕の見せ所です。

まさに、クラブの未来はあなたの手の中にあるのです。




